



En Palacio Legislativo inauguran la exposición fotográfica “Mujeres inspiradoras en las Fuerzas Armadas”

Las comisiones de Defensa Nacional y de Cultura y Cinematografía, que presiden el diputado Luis Arturo Oliver Cen y la diputada Alma Lidia De La Vega Sánchez, ambos de Morena, inauguraron en el Palacio Legislativo de San Lázaro la exposición fotográfica “Mujeres inspiradoras en las Fuerzas Armadas”.

El diputado Oliver Cen dijo que el objetivo es reconocer, difundir y enaltecer los nombres de mujeres que con su actuar han mostrado el camino a seguir, un camino hacia la plena igualdad en el Ejército y la Fuerza Aérea donde el compromiso de la nación es firme en reconocer, respetar e impulsar el papel de ellas en la construcción de un México más fuerte y justo.

Recordó que después de la Revolución y con la formación del Ejército Constitucionalista, comenzó un proceso de integración femenina en las Fuerzas Armadas, y en 1934 se dio de alta la primera mujer en el servicio activo del Ejército y la Fuerza Aérea desempeñándose como afanadora de primera en la intendencia general.

“La presencia de las mujeres en el Ejército se remonta a la lucha revolucionaria en 1910, donde su labor en actividades administrativas, logísticas y operativas fue determinante para consolidar la democracia y la libertad en México. Entre las mujeres valientes destaca Refugio Esteves Reyes, mejor conocida como la “Madre Cuca”, enfermera militar condecorada en 1940 con la medalla del mérito y del valor, concediéndole el grado de teniente coronel”, indicó.

Refirió que la integración de ellas a las Fuerzas Armadas ha avanzado notablemente; en este proceso, se han implementado medidas importantes como la apertura de todos los espacios dentro del Ejército mexicano y la adopción de acciones firmes para prevenir y atender el hostigamiento y el acoso sexual.

<https://www.tallapolitica.com.mx/en-palacio-legislativo-inauguran-la-exposicion-fotografica-mujeres-inspiradoras-en-las-fuerzas-armadas/>